

第 68 回日本輸血・細胞治療学会学術総会 開催について

各位

新型コロナウイルス感染が今後どうなっていくのか、先を見通せない状況が続いております。第 68 回学術総会は、現時点では予定通り開催する方向で準備を進めておりますが、開催方式の変更、延期、中止などを考慮する必要性が生じることが考えられます。今後の感染状況の推移をにらみ、具体的な対応を 3 月 25 日(水)開催の理事運営委員会で審議する予定です。

すでに事前登録が始まっていますが、どの様に対応すれば良いのか苦慮されている会員の皆様もいるかと思いますが、ホームページや会員一斉メール（登録者のみ）で、逐次新しい情報を提供していきますのでご参考下さい。

もし、通常通り開催できない場合でも、学術総会が輸血・細胞治療発展のために重要な場であることから、何らかの方法で成果を発表し討論できる機会を作りたいと思います。

皆様のご理解とご協力を心よりお願い申しあげます。

令和 2 年 3 月 11 日

一般社団法人日本輸血・細胞治療学会

理事長 松下 正

第 68 回日本輸血・細胞治療学会学術総会

総会長 紀野修一

事務局長 豊嶋崇徳

